







*Héctor González, director del diario "El Rancagüino" y director del Comité de Diarios Regionales de la ANP.*

Héctor González, director del Diario "El Rancagüino":

## **"Me considero amigo del diario y de Curicó"**

- Destacado periodista expresó sentidas palabras al referirse al Centenario de "La Prensa".

Luce con orgullo 60 años dedicados a la actividad periodística. Una trayectoria, desde reportero a director, siempre en la ciudad de Rancagua y un fuerte impulsor del periodismo regional y provincial, lo que motiva ser director del Comité de Diarios Regionales de la Asociación Nacional de la Prensa. Es Héctor González, quien describió en sentidas palabras su presencia en Curicó.

ro muy amigo de este diario, del actual director, Manuel Massa y del anterior, Oscar Ramírez. Además me considero amigo de Curicó. Que esto se realice en esta ciudad es un verdadero acontecimiento para la prensa nacional. No todos los días un diario cumple cien años de vida. El hecho que ocurra con un diario amigo, realmente me llega muy hondo", señaló, mientras evidenciaba su afecto hacia este diario.

la ANP para expresar el agradecimiento al alcalde de Curicó Eduardo Jara y al Concejo Municipal, por el homenaje que fue objeto "La Prensa" en el Club de la Unión.

Con sus 41 años como director del diario de la ciudad de Rancagua, interpretó el sentimiento de la prensa nacional por el acontecimiento a lo cual agregó el afecto y recuerdos de la ciudad de Curicó a la cual dijo que...

*Me 2392*

# "Me considero amigo del diario y de Curicó" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me considero amigo del diario y de Curicó" [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa